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 Anfragen-Nr.   

 AF-0547/2014  

Anfrage 
Herr Gerhard Schneider 

Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Gutachten zur St ruktur der 
Wirtschaftsförderung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Pressekonferenz anlässlich des Berufemarktes des Wartburgkreises und der Stadt 
Eisenach in der BA, wurde über ein Gutachten zur Struktur der Wirtschaftförderung in der 
Stadt Eisenach berichtet. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Liegt so ein Gutachten vor? Wenn ja, von wann ist das Gutachten? 
2. Wenn ja, wie hoch waren die Kosten? 
3. Welche Ergebnisse  enthält das Gutachten? 
4. Warum wurde über das Gutachten der Stadtrat nicht in Kenntnis gesetzt? 
 
 
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


